



658888

## WILLIE ARTHUR, ex dirigente del Partido Nacional: "No lo visualizo"

"No lo visualizo, porque todo dependerá de la solución que pueda tener la difícil situación económica, financiera que actualmente vive el país. Pienso que para lograr alguna solución, se precisará no sólo que las autoridades tengan una gran comprensión para con aquellos sectores más dañados por la recesión mundial y por la política económica nacional, sino que al mismo tiempo todos sepamos afrontar nuestros problemas con entereza y honestidad, preocupándonos más de la suerte general del país que de los propios intereses personales.



Sueño en que todos aprendamos a actuar de acuerdo a lo que somos y que no aspiremos a ser lo que nunca seremos. Que entendamos que somos un país que ha producido dos Premios Nobel de poesía y que, legítimamente, podríamos aspirar a obtener otros premios a nivel universal, pero siempre en el campo del pensamiento.

Y que, al mismo tiempo, entendamos que la idiosincrasia de nuestra gente y las reales posibilidades productivas que tiene el país no nos autorizan a pensar que algún día pudieramos convertirnos en la Suiza latinoamericana como algunos tan ingenuamente lo pensaron no hace mucho.

También sueño con que se encuentre el consenso que nos permita dejar de lado nuestras discrepancias secundarias para unirnos en todo lo que nos es común y así poder vivir con la cordialidad que caracteriza al chileno".

lo pensando. Sigo. 10-811-1082. P. 20  
lo pensando. 10/93 según 30 "convertido".

**Willie Arthur, ex dirigente del Partido Nacional: "No lo visualizo". [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Willie Arthur, ex dirigente del Partido Nacional: "No lo visualizo". [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)